

Die Zukunft
Ihrer IT



Neuausrichtung der IT-Strategie

Erhöhung der IT-Sicherheit durch Verlagerung der zentralen IT-Infrastruktur in das TÜV-zertifizierte Rechenzentrum der BADEN CLOUD®, direkte Kopplung von Cloud-Diensten und Betrieb der Infrastrukturen und Dienste durch einen regionalen IT-Partner.



MAX GRUNDIG KLINIK
Bühlerhöhe



BADEN CLOUD
Die Zukunft Ihrer Daten



Nach meiner festen Überzeugung entscheidet sich die Zukunftsfähigkeit von Krankenhäusern an den Parametern Personal und Digitalisierung. Ohne kompetentes und emphatisches Personal wird niemals eine erstklassige Patientenversorgung gelingen. Deren Arbeit muss aber von einer modernen IT-Infrastruktur unterstützt werden, und auch Patienten erwarten eine innovative EDV-Landschaft. Es war eine große Herausforderung, unsere teils veraltete Struktur bei laufendem Klinikbetrieb ins Rechenzentrum zu überführen. Dafür braucht es den richtigen Partner, und den haben wir mit LEITWERK gefunden. Hoch kompetent, immer lösungsorientiert, flexibel, einsatzbereit und nett – wir fühlen uns hervorragend betreut. Nur mit diesem Fundament haben wir die ausreichende Leistungsfähigkeit und vor allem Sicherheit, um darauf eine moderne EDV-Landschaft aufzubauen.

Andreas Spaetgens, Geschäftsführer der Max Grundig Klinik

leitwerk.de

Die Max Grundig Klinik steht für modernste Technik, erstklassige medizinische Betreuung und Zeit. Um diesen Anforderungen gerecht zu werden und eine Basis für zukünftige digitale Serviceleistungen zu schaffen, musste die IT modernisiert und neu ausgerichtet werden.

Auf einen Blick

Herausforderung

- Standardisierung der heterogenen System- und Servicelandschaft
- Vereinfachung des Netzwerks
- Modernisierung von Soft- und Hardware
- Anpassung der Bandbreiten an die Anforderungen des modernen Klinikbetriebs
- Erhöhung der Sicherheitsstandards
- Entlastung des Klinikpersonals



Lösung

- Transition der IT-Infrastruktur in das Rechenzentrum der BADEN CLOUD®
- Aufbau einer hybriden Cloud-Infrastruktur
- Bereitstellung moderner Anwendungen über Citrix und Cloud-Dienste
- Realisierung einer hochverfügbaren Internetanbindung per Richtfunk
- Steigerung der Mitarbeiterzufriedenheit durch ein deutlich verbessertes Nutzererlebnis

Erhöhung der Sicherheit

Stabilisierung des Basisbetriebs

Zukunftsfähigkeit

Fazit

Mit der Neuausrichtung der IT hat die Max Grundig Klinik eine Basis geschaffen, um ihre Geschäfte, Applikationen und Prozesse in die Zukunft zu entwickeln.

Um der renommierten Gesundheitseinrichtung „das Beste aus beiden Welten“ bieten zu können, wurde eine hybride Cloud-Infrastruktur aufgebaut: Umfassende Services gewährleisten einen reibungslosen Betrieb und dedizierte Cloud-Dienste sowohl aus dem Rechenzentrum der BADEN CLOUD® als auch von Microsoft Azure sorgen für das „gewisse Etwas“, das die Max Grundig Klinik in sämtlichen Bereichen auszeichnet.

